

OHEY

## Télétourisme tourné dans la localité



Guy Lemaire a tourné l'émission Télétourisme diffusée ce samedi à bord d'anciennes Renault.

La prochaine émission de *Télétourisme*, sur la (RTBF), sera consacrée à la balade vintage, actuellement à la mode. C'est à Ohey que les présentations de l'émission ont été enregistrées, dans les installations de La Petite Régie, créée l'an passé par Frédéric Hébette et qui propose à la location des anciennes voitures populaires, toutes estampillées

Renault, pour une balade de quelques heures, pour un week-end de tourisme ou même pour vos vacances.

À bord de la Renault 4L porte-drapeau de La Petite Régie, d'une Renault 5 découvrable de 1974 ou d'une Renault 5 Alpine Gr.2, Guy Lemaire n'a visiblement pas boudé son plaisir.

À voir ce samedi 1<sup>er</sup> février à 13h35 sur la Une. ■